



賢明幼第 15-206号
2016年3月12日
賢明学院幼稚園

きく組



お子様のご卒園おめでとうございます。今日のこのよき日を無事に迎えられたことを保護者の皆様といつくしみ深く見守ってくださった神さまに感謝いたします。

思えば、1年前、憧れの年長組になって、緊張の面持ちでスタートしたきく組でした。しかし次第に、子どもたち一人ひとりの持つエネルギーが一つになり、それが大きな力となっていきました。

毎日、皆で話し合いの機会を持ち、計画を立て様々な役目を決めました。そんな中で「自分でできる!」という経験を多く積み新しいことに挑戦しようとする子どもの姿もみられ、生きる力が育ってきました。

日々共に過ごすことで子どもたちの力の大きさ、心の豊かさなど多くを私が学び教えられました。これから、新たな大きく広い世界に歩み出す子どもたちが賢明学院幼稚園で、かけがえのない友だちと経験したことを糧に輝いてくれることでしょう。

保護者の皆様には温かく見守り、様々な場面でご協力くださいましたことに心からお礼申し上げます。これからもよろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。本当にありがとうございました。

中辻 良子

ふじ組



62期生の卒園児のみなさん、保護者の皆様 ご卒園おめでとうございます。4月の始業式に一人ひとりの名前を呼んで始まったふじ組。神さまに見守っていただきながらあっという間に1年が過ぎ、とうとうお別れの日となりました。クラスの様子を一言で言うと、人懐っこくて優しいクラスでした。

1年を通して自立と自律を目標に色々なことに取り組んできました。生活面が自立するとその他の面にも成長が見られるようになりました。考える力も身につけてきましたし、考えて行動することもできるようになりました。こうしたことが今後小学校へ入学後に必ず役に立ち、それが自信となって新しい力になると信じています。ふじ組の子どもたちから私自身もたくさんのことを教えてもらいました。まだまだ一緒に過ごしたい気持ちで一杯ですが、送り出さなくてはなりません。幼稚園で過ごした思い出や身につけたことを基に小学校でまず一步踏み出し、少しずつ積み重ねていってほしいと思っています。発表会での歌♪はじめの一步 明日に一步 勇気を持って大きく 一步 歩き出せ を忘れないで新しい世界を歩んでくれることでしょう。いつでも遊びに来て下さい。「おかえり～」と迎えたいと思います。その時を楽しみにしています。

入園から今日卒園する日まで、いろいろな面でご協力いただき、子どもたちを温かく支え応援して下さったことに、心より感謝いたします。ありがとうございました。

中溝 直子

